

# CROSS DU COLLEGE

CM1  
CM2

Comme chaque année, le 3 octobre, les CM1 et CM2 ont participé au cross organisé par le collège St Joseph de Nozay.

Arrivés sur le site du château de la Touche, les élèves ont accroché leurs dossards puis ils ont pu aller repérer le terrain.

Puis les élèves venant des écoles du secteur : Puceul, Marsac sur Don, La Grigonnais, Vay, Jans, Abbaretz, Treffieux, Nozay et de Saffré, se sont retrouvés sur la ligne de départ.

Les courses ont commencé avec les filles : 6èmes, CM2 (1000 m) puis CM1 (800m).

Le tour des garçons est arrivé ensuite : CM2 (1400 m), CM1 (800 m) puis 6èmes.

Une photo de groupe aux couleurs de Jeux Olympiques a été réalisée pour agrémenter cette matinée sportive. Les élèves ont représenté les anneaux olympiques.

Un grand BRAVO à tous les participants !!!

Le défi "se dépasser pour avancer" est réussi.

Une mention spéciale pour Liya et Noé qui sont montés sur la 1ère marche du podium des CM1.

Gwenlaouenn et Ethan ont pris la 3ème place et Aaron la 1ère place des CM2.

Bravo à tous pour les efforts fournis et pour les performances effectuées !

Merci aux parents qui nous ont accompagnés que ce soit pour aider à l'encadrement ou simplement pour encourager les enfants.



# CROSS DU COLLEGE

CM1  
CM2



**BRAVO AUX CHAMPIONNES ET CHAMPIONS DE SAFFRE!**

